

# 阿用地区 振興協議会だより



阿用地区振興協議会 令和6年11月30日発行 第176号  
 〒699-1224 雲南市大東町東阿用 33-1 電話・FAX (0854) 43-2811  
 Eメール ayo-c@hotmail.yoitoko.jp

## 収穫祭開催

10月26日「田舎米作り体験」で出来た米の収穫を祝い阿用交流センターで収穫祭を開催しました。  
 5年ぶりに「田舎米作り体験」を開催し、5月に田植え、9月には稲刈りを行い、収穫祭の日に稲ハデにかかっていた稲を脱穀しました。これまでに県内外から沢山の方が参加され、収穫の日を迎えました。この日は、石飛市長を始め、県内外から約50名の参加があり、新米のおにぎりとおヨ有機農法塾による手作りの料理で、異業種、多世代の方との交流で盛大な収穫祭となりました。

短時間で済んだがみなさんと楽しく有意義な時間を過ごすことが出来ました。「小桜一座」のみなさん、参加いただいたみなさんありがとうございます。

11月8日(金)午前10時より今年度の「高齢者お楽しみ交流会」を一人暮らしの方や昼間一人で過ごしておられる方など17名にご参加いただき賑やかに開催しました。はじめに石原福祉部長から「ようこそお出かけいただきました。」とあいさつがあり続いて、みなさん自己紹介をして早速この日の余興に入りました。今回は「小桜一座」(大東町安来節保存会)による安来節、銭太鼓、踊りなど盛りだくさんに披露していただきました。安来節や関の五本松た民謡と一緒に口ずさむ方もおられ、銭太鼓は段々とテンポが速くなるのを見事に捌いておられ、どじょう揃い踊りは笑いが出るほど上手く拍手が起きていました。休憩の後にはみなさんから「楽しかった」「安来節が良かった」と感想を聞くことができました。最後に振興協議会後藤会長に閉めていただき今回の交流会を終えました。昼食はお弁当を手渡して「また来年元気で会いましょう。」を合言葉に持ち帰っていただきました。



## 高齢者お楽しみ交流会

## 能登半島地震災害義援金 並びに豪雨災害義援金のお礼

11月3日(日)に開催しました「第30回アヨまつり」では多くの来場のみな様に義援金に賛同いただき、誠にありがとうございました。  
 お預かりした義援金は、日本赤十字社島根県支部を通し被災地に届けましたので報告いたします。  
 ご協力ありがとうございました。

義援金額 35,851円

## 阿用寿会ペタンク大会開催

第25回の阿用寿会ペタンク大会を11月12日に三峠ゲートボール場で開催しました。当初の予定日がグラウンドコンディション不良で順延したため、チーム数は減りましたが、参加された皆さんは一投一投に熱い声援を送り、最後の一投で逆転するゲームもたくさんあり大いに盛り上がった大会となりました。



成績は次の通りです。

優勝 磨石会  
 準優勝 長寿会A  
 第3位 明寿会

12月の行事予定(師走) ※青字は交流センターで行われる行事、緑字は小学校の行事、ピンクは市関係です

日	月	火	水	木	金	土
1 古紙回収日 (交流センター)	2 阿用いきいき健康 サロン 19:00	3 不燃・有害ごみ 収集日 挨拶運動(清久 上・清久下) 7:40	4 古紙回収日 (自治会燃やせな いごみ収集場所)	5 阿用いきいき健康 サロン 9:00 みもスクール 13:35	6	7 俳句会 10:00
8	9 阿用いきいき健康 サロン 19:00	10	11	12 ピン・カン、古 着回収日 阿用いきいき健康 サロン 9:00 農地水推進委員会 19:00	13	14
15 うなん家庭の日 ごみ直接持込日	16 阿用いきいき健康 サロン 19:00	17	18	19 阿用いきいき健康 サロン 9:00	20 大東町自主組織 連絡協議会 9:30 パソコン教室 13:30	21
22	23 阿用いきいき健康 サロン 19:00	24	25 自治会長 19:00	26 阿用いきいき健康 サロン 9:00 アレンジフラワー 教室 14:00	27 アヨ有機農法塾 餅つき 9:00	28
29	30	31				

年末年始休館 1月3日まで



おのずと力が入ります



会場は、綿貫ゆかさん一色となりました。

# 第30回アヨまつり開催



出店いただいた皆様  
 商工会阿用支部  
 横手谷自治会  
 あおぞら福祉会  
 勝代幹志さん  
 吉田勇輝さん  
 阿用連合自治会  
 瑞穂道（近藤章弘さん）  
 阿用建築組合  
 アヨ有機農法塾  
 JA大東  
 大東方面隊阿用分団

今年度も、大盛況で無事開催出来ましたことに感謝し、ご協力、ご支援いただいた皆様に御礼申し上げます。

ゆかさんの抜群の歌唱力とステージから客席へ移動してのパフォーマンスで会場は、大いに盛り上がり、「アヨまつり」の終演となりました。

今年度も、大盛況で無事開催出来ましたことに感謝し、ご協力、ご支援いただいた皆様に御礼申し上げます。

芸能発表会は、掛屋自治会で結成された「KKEYAバンド」（佐藤圭さん、木村真澄さん、陶山祐介さん）によるボーカルの木村さんの熱唱でスタートし、藤原憲行さん（三峠）のダイナミックな歌唱、恩田和枝さん、別木トシコさんの詩吟を披露いただきました。フィナーレは、綿貫ゆかさんの抜群の歌唱力とステージから客席へ移動してのパフォーマンスで会場は、大いに盛り上がり、「アヨまつり」の終演となりました。

稲わらで作られたフクロウの大作や糸鋸を使って表現された作品など力作が並びました。

芸能発表会は、掛屋自治会で結成された「KKEYAバンド」（佐藤圭さん、木村真澄さん、陶山祐介さん）によるボーカルの木村さんの熱唱でスタートし、藤原憲行さん（三峠）のダイナミックな歌唱、恩田和枝さん、別木トシコさんの詩吟を披露いただきました。フィナーレは、綿貫ゆかさんの抜群の歌唱力とステージから客席へ移動してのパフォーマンスで会場は、大いに盛り上がり、「アヨまつり」の終演となりました。

今年の「アヨまつり」は、前夜からの雨で、開催前日の早朝に警戒レベル3が発令され、開催を心配しましたが、夕方に避難指示が解除され、予定通り11月3日の開催となりました。当日は、天候に恵まれ、秋晴れの約380人の来場がありました。

交流センター駐車場では、焼きそば、ラーメン、豚汁、焼き鳥、ポップコーン、焼き芋、スパイスカレー等飲食の店や杵つき餅、栗まんじゅう、和牛肉の販売、包丁研ぎ等11団体の皆さんに出店いただきました。また、生涯学習部のゲームや大東方面隊阿用分団による放水・消火体験もありました。

野菜の品評会は、40点の入賞者の皆さんの野菜等13自治会から30品種85点の野菜が出品されました。

文化展は、147点の出品があり、地区の皆さんの作品や大東写真クラブ、俳句会、介護予防はつらつの団体の皆さんの展示がありました。



今年も石飛市長に來訪いただきました



農産物品評会・即売会



抽選会1等は、奥出雲和牛でした



やはり うまい!!



大東方面隊阿用分団による放水、消火体験



掛屋のスターたちです



糸のこアート繊細な作品です



大作：稲わらで作られたフクロウ



詩吟は、アヨまつりの定番となりました



島大生2人が抽選券配布や募金活動に協力してくれました

